
そのほかのページ

新型コロナの規制緩和が進み、徐々に各地でイベントが再開されています。商工会事業も徐々に再開しますのでぜひご参加の程、宜しくお願い致します。
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早良商工会
HPはこちら

～水 と 緑 と ホ タ ル の 里「さ わ ら」～

ハンモックとスマホケース。

取り扱っている事業者さんは

どこかな？

答えは裏表紙に！！

2注目注目クラウド会計ソフト「ＭＡ1」



早良商工会 TEL 092-804-2219

　令和５年５月29日（土）に第60回通常総会

が開催されました。

　今年度は４年ぶりに集会形式にて実施さ

れ、第１号議案から第４号議案まで全ての議案

が異議なく、承認可決されました。

通常総会決議について
第60回
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自動集計・決算

税率自動設定

自動集計

簿記

製
品
Ｑ
＆
Ａ
や

法
令
改
正
情
報
を

タ
イ
ム
リ
ー
に
お
届
け

分からないことがあっても安心製品Q&A

Q&Aはいつでも確認できます 起動時にお知らせ

学習能力機能付き

MoneyLink MA1

MA1商工会エディションは商工会の新しい記帳シ
ステムです。誰でも簡単に「クラウド会計」をご利用
いただけます。
従来のパッケージソフトと同じ操作性に加え、クラ
ウド会計ならではの新しい機能も多数追加されてお
り、より便利になりました！

MA1商工会エディションは商工会の新しい記帳シ
ステムです。誰でも簡単に「クラウド会計」をご利用
いただけます。
従来のパッケージソフトと同じ操作性に加え、クラ
ウド会計ならではの新しい機能も多数追加されてお
り、より便利になりました！

　取引日付で消費税率は自動設定されます。
　軽減税率の取引については事前に辞書登録をし
ておくと、スムーズに仕訳入力が行えます。

　操作方法や法令改正のお知らせなどお客様に必要
な情報を 提供いたします。
　また、操作に関するQ&Aも充実しています。

　MoneyLinkに口座を登録するだけで自動で金融機
関からの取引データを取得し、まとめてMA1に仕訳
として取り込めます。また、ビッグデータを活用して
仕訳を予測する自動仕訳機能も搭載されています。

　初期設定・勘定科目の設定が
かんたんに行えます。
　業種にあった科目が最初から
用意されています。
面倒な初期設定に時間がかかり
ません。

　日々の仕訳が自動で転記・集計され、元帳から決
算書までスムーズに作成できます。

商工会員数：601名（うち賛助会員134名）
総会有効会員数：467名／出席者総数：272名
（本人出席56名・代理人出席216名）

新たな会計ソフト「MA1」が令和5年度より始動! 
●会計ソフトメーカー大手、ソリマチ株式会社協力により
　制作された特別仕様! 

●電話、メール、FAX、リモートなど充実のメーカーサポート!

● 仕訳入力を楽に!経営分析を細かく!さまざまな機能が満載! 

利用料や機能につきましては
早良商工会にお問合せ下さい!

早良商工会だより 第69号2



詳しくは商工会にお電話ください！（早良商工会）　☎092-804-2219

早良商工会の会員紹介

　自動車大手会社に35年間勤務し、
その後サワラオートとして販売、修
理、レンタカーや車両登録の手続き
関連など自動車産業に長きにわたって携わっている井
浦廣秋さん。事業は昨年で創業15周年を迎えました。
そんな井浦さんが昨年9月ワールドハンモック㈱（右
上：ロゴ）のオーナーと知り合い、福岡県内の販売権
利を取得いたしました。ハンモックは以前、富裕層が
購入する高価なものでしたが、3～6万円の価格帯の商
品もあり、デザイン性や、設置のしやすさなど向上し
ているとの事。全くの異業種へ参入ですが、井浦さん
は「今までの経験の中で目標や挑戦があったからこそ、
自分の判断力を磨く事ができたし、それを達成する事
によって多くの喜びがあった。」と語ります。車とハン
モック。販売するものは全く違いますが、挑戦心や情
熱は共通するものだと感じます。

株式会社奥川畳店は1972年創業、
現在は田隈にお店を構えています。
“快適な住まいのお手伝い”をコン
セプトに、住まいの困りごとがあれば、解決に向けて
さまざまな提案を行っています。
　その中でもこだわりはやはり「畳」。2代目奥川俊平
さん自ら産地である熊本県の品評会に赴き、自分の目
で原材料であるイ草の品質を確認し仕入れています。
「畳の品質は、日焼けをしてから分かります。」と奥川
さんは語ります。畳のつや、手触り、香り、強度（割れ
にくさ）。天然のイ草は時間が経って良さが出るとの事。
それに加え、創業より50年以上受け継がれる経験と確
かな技術により和室空間を作り上げていきます。
　店内には多くの畳サンプルや畳を使った小物なども
あり、畳の良さを発見する事が出来ます。ぜひ一度お
店へ立ち寄られてみてはいかがでしょうか？

サワラオート

事業所紹介(無料掲載)をご希望の会員様は、
ぜひご連絡ください！  TEL.804-2219

サワラオート
早良区早良4丁目27-8
TEL 092-803-0681
携帯 080-5252-1946

営業時間
9時～ 19時
定休日
日曜日、祭日

株式会社奥川畳店
早良区田隈2-3-12
TEL 092-801-1024
メール okugawatatami＠gmail.com

営業時間
9時～ 17時
定休日 日曜日、祝日

異業種への新たな挑戦 伝統と革新にて
　守り続ける日本文化

株式会社　奥川畳店株式会社　奥川畳店

椅
子
に
も
仮
眠
ベ
ッ
ド
に
も
な
る
２

Ｗ
Ａ
Ｙ
チ
ェ
ア
モ
ッ
ク
。
実
際
に
組

立
・
設
置
を
行
い
ま
し
た
。
15
分
程
度

で
組
み
あ
が
り
、
乗
っ
て
み
る
と
安

定
感
と
自
然
と
揺
れ
る
心
地
良
さ
が

あ
り
ま
す
。

納
品
前
の
畳
。
青
々
と
し
て
い
て

整
え
ら
れ
た
畳
表
が
美
し
い
。

野外でも使用できるパラシュー
トハンモック。サイズも大きく、
自立もできるので家族でのキャ
ンプや海水浴などに最適です！

襖と畳が和室空間をきれいに引き立て
ます。HPではさまざまな施工事例も公
開中。ぜひご覧ください。

HPはこちら

早良商工会専門家相談 開催中！！早良商工会専門家相談 開催中！！

ハンモックは
こちら

商工会2階にて令和3年度より行っている専門家無料相談。今回、新たに社会保険労務士の今村裕明
先生が加入しました！人の採用、労務関係、助成金等のご相談がございましたらお知らせください！
引き続き中小企業診断士による相談も受付中！経営のお悩み相談、各種補助金等のご相談も随時
受け付けております！

事務所名：アイアイ社労士事務所
（2017年9月1日開業）
氏名：問題解決社労士　今村　裕明
資格：社会保険労務士　他多数
　　　大学講師（福岡大、福岡女学院大、九州産業大）
経歴：1980年  3月　九州大学法学部卒業
　　　1980年  4月　日本航空株式会社入社
　　　2016年12月　日本航空株式会社定年退職

得意分野：人事・労務問題の解決、採用支援、就業
規則作成、助成金申請
会員の皆さまにひとこと！：25年以上の総務業務の
経験をもとに人事・労務問題の解決を図り、会社の
経営を守る就業規則を作成し、会社発展の人財の確
保を図り、資金獲得の助成金の申請を行います（今ま
で1億円以上を獲得！）。マーケティング、モチベー
ション、助成金などのセミナー回数300回以上。

新規専門家

いまむら 　ひろあき

※相談の日程については電話による予約制となります。
※補助金のご相談は地区によって受付できない場合もございます。
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令和4年  8月 5日から
令和5年  6月15日まで　※掲載希望者のみ新規入会会員のご紹介

No. 事　業　所　名 代 表 者 名 業種 電話 所　在　地 地区

2
中庭鋼製建具

シャッターの販売、取付、修理をしております。お気軽にご相談ください！

シャッター販売、取付、修理中庭　崇仁 田隈1-17-13 田隈

1

株式会社ｌｉｂ

海外に特化した広告、インフルエンサー招聘事業、SNS用動画、素材制作事業を行っております。
2021年から福岡無添加出汁製造販売を開始しました。

古賀　愛理 広告・出汁販売 092-791-9299

090-7296-6710

東入部1-37-1 東入部

早良商工会青年部主催

第31回
チャリティゴルフコンペを

開催します

日時：令和5年4月18日（火）19時00分　開会
第45回青年部通常総会

早良商工会青年部
令和4年度視察研修

　早良商工会青年部員が熊本県に県外視察を行

いました。先進地視察研修を通じ、各々の自己研

鑽並びに資質向上に努めることができました。

青年部活動報告青年部活動報告

日程：令和5年1月25日（水）～
　　 令和5年1月26日（木）

早良商工会青年部第45回通常総会を開催致しました。

新しい役員も就任して、令和5年度から新体制としてスタート致しました！

　これまで2期4年間、青年部部長を務
めてまいりました。あっという間の4年
間でした。コロナの影響で思うような
活動が出来なかった期間もありましたが、早良商工会
青年部員で精一杯やってきました。引き続き理事とし
て、早良商工会、早良南部地区の活性化のため頑張って
いきますので今後ともよろしくお願いします。

　新しく早良商工会青年部長になり

ました、丸形剛と申します。

　新体制になり、早良商工会青年部

を盛り上げていきたいと思っております。

　精一杯、尽力させていただきますので、よろしくお

願いいたします。

丸形 新部長深江 元部長

日　時：令和５年９月６日（水）
　　　　８時04分 スタート
場　所：福岡雷山ゴルフ倶楽部

日　時：令和５年９月６日（水）
　　　　８時04分 スタート
場　所：福岡雷山ゴルフ倶楽部
皆様のご参加をお待ちしております。
詳しくは同封の“ご案内兼申込書”をご確認ください。
※また、あわせてチャリティゴルフコンペ協賛のお願いを同封しております。
　協賛につきましても何卒よろしくお願い致します。

皆様のご参加をお待ちしております。
詳しくは同封の“ご案内兼申込書”をご確認ください。
※また、あわせてチャリティゴルフコンペ協賛のお願いを同封しております。
　協賛につきましても何卒よろしくお願い致します。

早良商工会だより 第69号4



女性部活動
報告

女性部活動
報告

加入対象…商工会員若しくはその配偶者または
　　　　　その親族で会員の事業に従事してい
　　　　　る女性はどなたでも
年 会 費…2，400円
部 員 数…42名(R5.4月現在)
お問合先…早良商工会(黒木・古藤)  ☎804-2219

「ことこと列車」に乗って、
県外視察研修に行ってきました

　コロナの影響で、3年ぶりの開催となった県外視察

研修。秋晴れの中、総勢16名で出発しました。

　今回の視察のメインは、第三セクターの平成筑豊

鉄道「ことこと列車」への乗車です。赤字が続き厳し

い経営環境に置かれていた同鉄道は2017年に取締

役社長の公募を開始。そこで選ばれた当時47歳の河

合賢一社長が、「ことこと列車」を運行開始しました。

ＪＲ九州のななつ星など、各地の観光列車を手がけて

きたデザイナーの水戸岡鋭治さんにデザインを依頼

して、既存の車輛を7000万円という破格値でリ

ニューアルを行うことに成功。依然、厳しい状況は続

いていますが、ここ２年は黒字化しているとのこと！

　そんな「ことこと列車」にのんびり揺られながら、

地元の食材を盛り込んだフランス料理を味わい、沿

線の景色を眺めながら、直方駅から行橋駅までの

42kmを３時間20分かけて、日本一ゆっくり走る列

車旅を堪能してきました。

　宿泊施設では、コロナの影響もあり例年のような

歌と踊りを交えた懇親会とはなりませんでしたが、そ

れぞれ部員同士の親睦を深めることができました。

翌日は別府と朝倉を観光。平日にもかかわらずたく

さんの日本人観光客が訪れており、観光業の復活を

感じることが出来ました。

　普段の生活ではなかなか味わえない経験が出来、

参加者一同、笑顔での帰宅となりました。

　ご参加いただいた部員の皆さま、お疲れさまでし

た。次回開催の折は、もっとたくさんの仲間と行ける

といいなと思っています。

雑巾・タオルのご支援ありがとうございました！雑巾・タオルのご支援ありがとうございました！

日時：令和４年11月６日(日) ～ 11月７日(月)
参加人数：部員14名、職員２名

　会員の皆様より、ご提供いただきました使用済みタオル・雑巾を、５つの福祉施設に寄贈

してきました。車のトランクが段ボールでいっぱいになるほどご支援いただき、感謝いたし

ます。この活動は今後も継続してまいりますので、ご家庭に不要なタオル等ございまし

たら、ぜひ商工会女性部にご連絡ください。

1

2 3

4 5

真っ赤な「ことこと列車」の前で記念撮影

提供される料理は、沿線周辺の９つの市町村で採れた食材が採り入れ
られおり、地元色をふんだんに感じられます

内装もとても豪華！添乗スタッフさんの対応も丁寧で、３時間があっ
という間でした

多くの観光客で賑わう海地獄（大分県別府市）

昼食会場のキリンビアファームでは、３年ぶりとなるコスモスフェス
タが開催中でした

1

2

3

4

5
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　インボイス制度説明会を1.27（金）開催しました。
R5.10.1（日）よりスタートするインボイス制度につ
きまして、当会専担税理士である佐々木税理士より分
かりやすく説明をして頂きました。商工会では7.26
（水）にインボイス制度、加えて8月下旬に電子帳簿
保存法の説明会を行います。随時、発送物・HPにてご
連絡を行っておりますのでご確認ください。

インボイス制度説明会
開催しました！！

令和5年度
雇用保険料率について

R4.11.17、拓新産業株式会社
様より10万円のご寄付を
頂きました。

表紙の写真は「早良商工会の
会員紹介」にて掲載させて
頂きました車関連事業であ

るサワラオートさん、畳店である㈱奥川畳店さんの取
扱い商品です！詳しくは3ページをご覧ください！

早良商工会だよりでは、表紙の素材を募集中！！飲食店の
お料理写真や工芸品など、掲載にご協力ください！掲載料
はかかりません。

表
紙
に

つ
い
て

令和5年4月で青年部を卒部して、同年5月の総会で再び理事と広報委員長に就任しました深江と
申します。引き続きたくさんの方に読んでもらえる、より良い広報誌を制作していきますので、今後とも
よろしくお願いします。

編 集 後 記

委員長：深江 武雄　　副委員長：永田 亮一
委　員：井上 清隆／木村 スガ子／丸形 剛／舩津 裕子／山尾 大介

広報委員のご紹介

表紙の写真

募集中！ ～表紙のこたえ～

拓新産業株式会社
宮里社長

早良商工会
髙田会長

地域社会福祉委員会より
お知らせ

右
か
ら

令和5年度
雇用保険に
関する
特設サイト

　R5.4.1より雇用保険料率が変更となっております
ので、特設サイトにてご確認ください。
※労働者負担分に関しましても料率変更がありますので
　ご確認ください！

人事について

　令和2年度に経営指導員として赴任
し、今年度で4年目に入りました。商工会
職員として28年目を迎えます。4月から本会の事務局
長という大役につかせていただきましたが、初心に帰
り、今までの経験を活かせるよう頑張ります。
　これからは職員一丸となって、より一層会員の皆様
に必要とされるような商工会を目指しますので何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

横田新局長就任コメント

　4月1日より糸島市商工会から異動し
てまいりました。早良商工会での業務に
早く慣れ、会員の皆様のお力になれるよう頑張ってま
いります。至らない点も多々あるかと思いますが、ご指
導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

古藤指導員着任コメント

　2月から産休の小西さんの代わり
で、1年間お世話になります庄崎と申し
ます。商工会は初めての業種で右も左もわかりませんで
したが事業支援の仕事だと少しずつ分かってきまし
た。指導員、支援員さんが来会された方と会話をされ
ているのを聞いて、すごい知識力で受け答えに驚きま
した。少しずつ私も把握できるように力不足もありま
すが、よろしくお願いします。

庄崎臨時職員コメント

令和5年3月31日付で、早良商工会を退職させて頂き
ました。在職中は会員及び理事の方々には大変お世話
になり有難うございました。今後の早良商工会のご発
展を祈念しております。

森前局長退職コメント

早良商工会だより 第69号6




